

Empresa

Liverpool cambia de consejero delegado en plena incertidumbre por la caída del consumo en México

Modaes
25 nov 2014 - 17:03

Cambios en la cúpula de **Liverpool**. El grupo mexicano ha anunciado el nombramiento de **Graciano Guichard** como nuevo consejero delegado de la compañía, en sustitución de **Jorge Antonio Salgado**, que abandonará su puesto a finales de año. El cambio al frente del retailer mexicano se produce en un momento en el que la compañía lucha contra una desaceleración del consumo en el país y contra la debilitación de la economía de México.

Liverpool ha explicado que **Jorge Antonio Salgado** dejará su puesto tras alcanzar “la edad de jubilación” pero que permanecerá en el consejo de administración de la compañía una vez abandone sus responsabilidades.

El nombramiento del nuevo consejero delegado de **Liverpool** se produce después de que la empresa registrara una caída del 4,5% en su resultado neto en los nueve primeros meses del ejercicio (periodo finalizado el pasado septiembre), hasta 3.874 millones de pesos mexicanos (285,56 millones de dólares).

La cifra de negocio de **Liverpool** se incrementó un 9% en el periodo, pasando de 47.984 millones de pesos mexicanos (3.537 millones de dólares) en 2013 a 52.316 millones de pesos mexicanos (3.856 millones de dólares).

Además de la ralentización del consumo, que se tradujo en una caída del beneficio de **Liverpool**, la compañía también se enfrenta a una debilitación de la economía de México, donde está previsto que la confianza del consumidor retroceda un 2,4% en 2014.